





Facultad de Ciencias Agrarias

## DICTAMEN DEL JURADO

Departamento: Producción Animal

Expte: 07-2022-01244

Fecha: 13/10/22

Cargo: Profesor Adjunto

Dedicación: Simple

Cátedra: Forrajicultura

Docente entrevistado: Ing.Agr. PhD. Carlos Alberto ACUÑA

En la Ciudad de Corrientes, a los 13 (trece) días del mes de octubre del año 2022, en virtud del cumplimiento de la Res. 956/09 CS y N° 0447/22 CS, siendo las 10.00 horas, se reúne la Comisión Evaluadora, compuesta por los Docentes Ing.Agr. Dr. Cesar Chaparro; Ing.Agr. Mgter. Juan A. Fernández; Med.Vet. Dr. Enrique Yáñez, designada para actuar en la Convocatoria a Evaluación para la permanencia en la carrera docente, del docente y cargo mencionados, con la presencia del Observador Estudiantil. Sr. Agustín Durante Lago.

La Comisión Evaluadora realiza la entrevista al docente convocado y analiza la documentación de acuerdo al siguiente detalle y valorización de: Títulos y antecedentes. Actividad desarrollada; 2) Plan de actividades docentes; 3) Entrevista personal.

## 1. Títulos y antecedentes: Es Ingeniero Agrónomo, Master Science y Ph.D.

Actividad desarrollada en los últimos años en la asignatura

**Docencia:** Se ha desempeñado como Profesor Adjunto cumpliendo adecuadamente sus funciones de acuerdo al informe Institucional, del Prof. Titular de la Cátedra, así como lo que se desprende de las encuestas a los alumnos.

Ha participado tanto en el dictado de clases teóricas como prácticas y salidas al campo, siendo el responsable del dictado de las materias optativas dependientes de la Cátedra.

Informa que tiene a su cargo la formación de distintos docentes, diplomados y alumnos, participa en la actualización de la guía de la Cátedra, y en la actualización del material de docencia.

Actúa como docente de posgrado en distintas Carreras de la UNNE.

Es Director del Doctorado en Recursos Naturales de la FCA - UNNE.

En cuanto a Formación de Recursos Humanos tiene a su cargo la dirección de numerosas Tesis de Posgrado, Investigadores, Trabajos Finales de Graduación, Becarios, adscriptos,

## 2. Plan de Actividades Docente

Suraf >

El plan de actividades propuesto es adecuado al cargo en evaluación, se plantea continuar con las actividades actuales, con actualización de contenidos de las materias optativas, y hace hincapié en la Formación de Recursos Humanos.

## 3. Entrevista

Consultado sobre las actividades durante los años de pandemia, en entornos virtuales, mencionó que se adaptaron rápidamente, utilizando el aula virtual para el dictado de clases y evaluaciones, intentando mantener mucha interactividad con los alumnos, utilizando varios medios de comunicación: aula virtual y redes sociales, con poco uso del correo electrónico por tener menor respuesta de los alumnos.







Universidad Nacional del Nordeste

Facultad de Ciencias Agrarias

Actualmente usa las redes y el moodle para transmitir información a los alumnos.

En cuanto a los problemas que se plantean con la duración de la Carrera y al estrangulamiento en el desempeño que tienen los alumnos al cursar 3° y 4° año, coincide que es un tema a discutir y propone hacer una propuesta desde el Dpto. de Producción Animal.

En cuanto a la propuesta de la modificación de contenidos de las materias optativas, planteó la necesidad de reordenar el contenido y actualizar en general.

Destacó la importancia de que los temas que se trabajan en investigación sirvan de insumo parar la docencia, permitiendo trasladar al alumno situaciones reales y problemas prácticos, y generar conocimientos para solucionarlos.

También enfatizó la importancia de que los docentes y alumnos hagan salidas al campo y tomen contacto con diferentes situaciones reales, que aportan en gran medida a su formación.

**4. Dictamen:** Esta Comisión Evaluadora, entiende que el Ing. Agr. PhD. Carlos Acuña tiene méritos suficientes para desempeñarse como Profesor Adjunto con dedicación simple de la Cátedra de Forrajicultura en el Departamento de Producción Animal de la Facultad de Ciencias Agrarias, por el término máximo que establece la reglamentación del Régimen General de Carrera Docente en vigencia.

Por lo tanto, se da por concluida esta evaluación en la Facultad de Ciencias Agrarias, en la Ciudad de Corrientes siendo las 11:30 hs del 13/10/22.-

Sled Ing. Agr. Dr. Cesar Chaparro

Ing.Agr. Mgter. Juan A. Fernández